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(I lavori iniziano alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 673 presentata dal Consigliere Graglia,
inerente a "Contributi acquisto scuolabus - em. n. 199 bilancio 2015"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 673, presentata dal Consigliere
Graglia, che ha la parola per l'illustrazione.

GRAGLIA Franco

Semplicemente ritorniamo su quest'argomento, dopo che ci siamo già tornati altre volte.
In fase di assestamento di bilancio avevamo, come Consiglio regionale, approvato

all'unanimità un emendamento che stanziava 300 mila euro (la richiesta era di 500 mila euro)
per andare a soddisfare le esigenze di alcuni Comuni veramente in difficoltà.

C'era un bando che assegnava degli scuolabus nuovi per un massimo di 30 mila euro o
alcune manutenzioni per un importo minore. Siccome non c'è mai stato un seguito, cioè questi
soldi non sono mai stati messi a bilancio, nelle discussioni del bilancio di previsione 2015
avevamo approvato un ordine del giorno, anche questo all'unanimità.

Visti anche i solleciti fatti da questi Comuni, alcuni dei quali sono veramente in
difficoltà, ci chiedevamo se fosse possibile procedere con lo stanziamento di questa somma e
quali fossero i tempi. Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Valmaggia per la risposta.

VALMAGGIA Alberto, Assessore regionale

Correttamente, a bilancio, sono state assegnate risorse per 300 mila euro, ma il vero
nodo è che c'è una differenza tra l'assegnazione e la disponibilità di cassa. La disponibilità di
cassa - lo sanno bene i colleghi - è stata dimezzata dappertutto, e quindi, come disponibilità di
cassa su questo capitolo, sono solo 150 mila euro.

Sapendo questo, come Assessorato abbiamo scritto all'Assessore al bilancio, già a fine
agosto, chiedendo di dare copertura piena all'intero capitolo, per poter dare corso al
provvedimento e, quindi, scorrere la graduatoria.

Ad oggi, siamo in attesa che dal bilancio assegnino come cassa l'intero importo, in modo
da procedere con i 300 mila euro e non soltanto con i 150 adesso disponibili nella cassa,
scorrere la graduatoria e fare l'assegnazione ai Comuni beneficiari.
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Siamo primi ad auspicarci questo, ma il bilancio e la cassa ci impongono di aspettare
questa assegnazione complessiva dell'importo che, a suo tempo, era stato destinato dal
Consiglio a questo tipo di intervento.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.58 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 16.01)


